



Herzlichst, Ihr Dipl. Ing. Adrian Reichhold Obmann des Kontrollausschusses

#### **Sieg der Vernunft**

#### Attraktivierung des Strandbades vorgezogen – Millionenbau wird neu evaluiert

In unserem altehrwürdigen Strandbad muss etwas passieren. Darin sind sich alle Fraktionen im Gemeinderat einig. Über das wann, wie und wieviel, gab es in den letzten Monaten jedoch einen heftigen Schlagabtausch.

Während die einen nur auf das Gasthaus und den Eintrittsbereich fokussiert waren und dafür Millionen in die Hand nehmen wollten, waren wir immer für eine ganzheitliche Lösung. Investitionen ja – aber mit Vernunft und Hirn. Es geht schließlich um unser Steuergeld, welches nebenbei bemerkt immer knapper wird. Wenn alles so gekommen wäre wie beschlossen, hätte dies einen finanziellen Aderlass für unsere Gemeinde bedeutet. Kein Geld mehr für unsere Straßen, Soziales, Katastrophenvorsorge, ect.

Das konnte nun durch unser sachliches Argumentieren und Hartnäckigkeit verhindert werden. Die Freiheitlichen und die Bürgerliste schlossen sich unseren Argumenten an und gemeinsam wurde die Attraktivierung (z.B. Kinderspielplatz, Aquapark,...) vorgezogen.

Jetzt geht es darum die Feindseligkeiten zu beenden und offen darüber zu diskutieren ob wir einen Prachtbau in dieser Größe brauchen und uns auch leisten können. Ziel ist: Ein besseres und attraktives Seebad, ohne Leistungskürzungen und Abgabenerhöhungen beim Bürger. Wir sind guter Dinge, dass jetzt ein Umdenken stattgefunden hat.

### Straßensanierungen & Wasserversorgung sicherstellen

Unsere Straßen sind teilweise in einem schlechten Erhaltungszustand. Je länger man wartet, desto teuer wird die Sanierung. Für das Jahr 2019 sind seitens des Landes Kärnten höhere Fördermittel für Staßensanierungen in Aussicht gestellt worden. Zu diesem Zweck wird eine eigene Prioritätenliste ausarbeiten und dem Gemeinderat präsentieren. Sofern Sie diesbezüglich Anregungen und Wünsche haben, bitten wir Sie uns zu kontaktieren - 0660 668 44 33.

Einstimmig beschlossen wurde unterdessen in der letzten GR-Sitzung die Sanierung der Bartl- und Schmiedbauerquelle. Gleichzeitig wird um die Wasserversorgung des Ortsbereich St. Georgen am Längsee langfristig sicherzustellen, eine Ringleitung vom Strandbad Längsee bis zum Stift St. Georgen errichtet. Die Kosten für diese Maßnahmen belaufen sich auf € 308.00,-- netto. Neben Förderungen vom Land muss die Gemeinde St.Georgen am Längsee € 240.000,-- zur Erweiterung und Verbesserung der Gemeindewasserversorgungsanlage investieren.



Herzlichst, Ihre
Dipl. Ing.
Martina Höfferer-Schagerl
Mitglied im Infrastrukturausschuss



# Landesparteiobmann der ÖVP Kärnten

Am 33. Ordentlichen Landesparteitag der ÖVP Kärnten im Casineum Velden wurde Martin Gruber mit 98,37% der insgesamt 306 Delegiertenstimmen zum neuen Landesparteitobmann gewählt. Herzliche Gratulation unserem Martin!



# Ministerin Mag. Dr. Juliane Bogner-Strauß zu Besuch in unserer Gemeinde

Dabei konnte sich die Familienministerin bei traumhaftem Herbstwetter die Schönheiten und Attrakiviäten unserer Gemeinde von GPO Ewald Göschl und GR Hannes Rabitsch zeigen lassen.



### Geschätzte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger, liebe Jugend!

Weihnachten, das ist die Zeit der Besinnlichkeit, die Zeit der Familie und die Zeit des Zusammenseins. Es ist aber auch die Zeit, in der Mitmenschlichkeit und Nächstenliebe im Vordergrund stehen. Weihnachten ist auch eine Zeit seinen Lieben DANKE zu sagen. Danke auch allen Freiwilligen, welche ihre Zeit, Mitmenschen für glückliche Momente schenken. Weihnachten darf ruhig eine Zeit des Zuviels sein, vor allem ein Zuviel an Zeit, die wir unser Familie und unseren Freunden schenken.

In diesem Sinne wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie frohe und besinnliche Weihnachten und alles Gute und vor allem viel Gesundheit für das Jahr 2019.

Herzlichst, Ihr Mag. Ewald Göschl Gemeindeparteiobmann (0660 668 44 33)



